
 
 

 Reunión virtual del Comité Académico de Salud Humana  
28 de septiembre de 2020, 14:00 hs.  

 
Presentes en la reunión:  
Integrantes del CA 
UBA, Marta Mollerach, Coordinadora 
UNL, María Fernanda Simoniello 
UNNE, Rosana Gerometta 
UNIFESP, Ademar Arthur Chioro dos Reis 
UNNOBA, Leandro Torsiglieri 
UNE, Andrea Giménez 
Participó además Tamara Ferreiro de la Secretaría de Relaciones Internacionales de FFyB, UBA como 
Secretaria de Actas. 
 

Acta  

 
Esta reunión se llevó acabó virtualmente debido al contexto actual de pandemia y en 
concordancia con lo solicitado en la reunión de coordinadores de AUGM, con el propósito de 
identificar las acciones que se puedan emprender en línea con lo que nuestras universidades 
hacen, pero con perspectiva regional y orientado a fortalecer el espacio académico común.  
 
Arthur Chioro dos Reis avisó que es su última participación en el comité porque van a designar 
a un nuevo miembro para que Arthur no esté en 2 comités al mismo tiempo. 
 
La coordinadora comentó sobre la actividad de Resistencia del jueves 24/9. Hubo alrededor de 
300 reproducciones de YouTube, alrededor 70 de asistentes en zoom y hubo muchas preguntas. 
Los temas con el otro comité se combinaron muy bien. 
 
La coordinadora hizo mención sobre la reunión de coordinadores de AUGM. Frente al plan 
estratégico enviado por AUGM, el comité debe tenerlo en cuenta para planificar las actividades 
del bienio. Se planteó que haya una reunión con los miembros de los comités para explicar en 
más detalle el plan estratégico. Las actividades presenciales serán postergadas. 
Se planteó la relación de los miembros de los comités con los asesores. 
 
Arthur sugirió dos líneas distintas sobre cómo se podrían intercambiar experiencias entre las 
universidades en alguna actividad virtual: 1. la estrategia de inmunización, de vacunación de las 
personas de nuestros países y los efectos adversos. 2. Compartir el tratamiento de pacientes 
graves en terapia intensiva. Mencionó que el comité de atención primaria ya tiene 3 webinares 
armados hasta octubre. 
 
La coordinadora sugirió la posibilidad de hacer alguna actividad conjunta con el comité de 
atención primaria para después del 20 de noviembre. 
 
Arthur se ofreció a ser el nexo entre ambos comités para hacer la actividad conjunta. 
 



 
Se habló de que primero sería bueno buscar a alguien que de un pantallazo general de todos los 
abordajes de inmunización, después un pantallazo de la universidad de Sao Pablo, un pantallazo 
de Argentina y si alguna otra universidad de otro país puede aportar más información. 
 
Andrea Giménez expresó que podría buscar algún referente de Paraguay para ver cual sería la 
estrategia de inmunización para que participe en la charla. 
 
Se estableció organizar una reunión en 15 días después de la reunión del día 5 de octubre que 
Arthur tenga con el Comité de Atención Primaria. En el mientras tanto se buscarían las personas 
que podrían participar de esta charla que sean referentes sobre vacunas en los distinto países. 
 
Se acordó la fecha de la próxima reunión el 13 de octubre a las 14hs. 
 
 
 
 
 
 
 


